
平成２６年度第１回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

議題（３）行政監査の結果について

テーマ「法令等に基づく団体等に対する検査・監査等の実施状況について」

○今後、規制緩和が推進されていく中で、逆に県民の安全・安心をどう確保し

ていくかということを考ると、法令に基づく検査がちゃんと行われているか

という定期的なチェックがますます必要になる。

○行政監査は、毎年度、特定のテーマを選択して実施されるが、今回のように

重要な内容である場合は、優先順位を上げて、何年かに一度、実施してもい

いのでないかと考える。


